

L
r
e
c
E
a
d
a

Machalí tuvo alerta roja por incendio forestal cercano a torres de alta tensión

FERNANDO ÁVILA F.

Durante la tarde de este miércoles, una nueva alerta roja forestal se declaró en la región. En esta oportunidad los equipos de emergencia se dirigieron hasta la comuna de Machalí por el incendio denominado, "Los Perales", sector Coya, el que hasta el cierre de la presente nota informativa, había destruido poco más de 5 hectáreas, según lo informado desde Conaf. Se trataba del único incendio forestal de importancia activo durante la jornada del día miércoles.

Durante el desarrollo de la emergencia, el siniestro forestal presentó amenaza inminente a torres de alta tensión, ubicadas en el sector Perales, a una distancia promedio de 50 metros. Es por ello que en base a la información técnica proporcionada por CONAF, la Dirección Regional de SENAPRED declaró la alerta roja. Se dispuso del trabajo de tres brigadas de CONAF, tres técnicos, dos helicópteros, un avión cisterna y un camión aljibe, esto sumado al trabajo de bomberos por el posible avance de las hacia sectores poblados e infraestructura crítica, lo que hasta la tarde del miércoles no había ocurrido.

Hasta el cierre del presente informe, la emergencia continuaba en combate, no informándose de personas lesionadas producto de la emergencia. ☎

N
f
d